

Le Québec mise sur la multiplication des échanges avec Cuba



La Havane, 31 oct. (RHC).- Christine Saint-Pierre, ministre des Affaires étrangères et de la Francophonie du Québec, a évoqué ce lundi la possibilité de multiplier les échanges avec Cuba dans les secteurs de l'économie, du tourisme et de la culture.

Peu après son arrivée à Cuba, la chef de la diplomatie québécoise, invitée de marque de la XXXVe édition de la Foire internationale de La Havane, a rappelé que l'année dernière, le président cubain, Raul Castro, a reçu le Premier ministre du Québec et qu'un grand nombre des touristes qui visitent Cuba viennent du Québec.

« Les Québécois ressentent une grande affection pour les Cubains » a ajouté Mme Saint-Pierre dont le programme prévoit l'inauguration du Bureau du Québec à Cuba, au siège de l'ambassade du Canada à La Havane et des entretiens avec des autorités du Commerce extérieur et de la Santé publique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/146049-le-quebec-mise-sur-la-multiplication-des-echanges-avec-cuba>



Radio Habana Cuba